



BAJO RESERVA

Inai balconea a Xóchitl y pide clemencia a Morena

:::: Nos cuentan que en su afán de sobrevivir a la tijera morenista, algunos comisionados del Inai están dejando de lado el pudor para tratar de quedar bien. Nos detallan que durante la reunión que tuvieron el miércoles con la secretaria de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**, salió a relucir el tema de los contratos de la empresa de **Xóchitl Gálvez** con el instituto y de hecho le entregaron a la funcionaria un reporte detallado sobre el particular. Además, presentaron su plan de reducción de gastos y ayer, el comisionado presidente **Adrián Alcalá** se reunió en privado con el coordinador de los diputados guindas, **Ricardo Monreal**, y le


ARCHIVO EL UNIVERSAL

Xóchitl
Gálvez

pidió modificar el dictamen de la iniciativa que propone extinguir a los órganos autónomos, para dejar con vida al Inai. Don Ricardo, nos aseguran, escuchó a don Adrián y le dijo que podría haber "ligeros cambios". ¿Qué otra información entregarán para salvarse?

Ramírez Acuña le echa la bolita a Calderón

:::: Siguen los deslindes panistas del exsecretario de Seguridad Pública **Genaro García Luna**, tras anunciarse su condena en Estados Unidos. A las expresiones de **Marko Cortés** y **Ricardo Anaya**, registradas en este espacio, se suma la postura del exsecretario de Gobernación **Francisco Ramírez Acuña**, quien recordó que estuvo en ese cargo año y medio, y dijo que no tuvo mayor relación con el ahora sentenciado, porque en ese tiempo la conducción de la política de seguridad pública se hacía directamente en Los Pinos. No faltó quien viera en esa declaración una asignación de culpa al expresidente **Felipe Calderón**. Sí, aquel al que, contra los deseos de **Vicente Fox**, el propio Ramírez Acuña, siendo gobernador de Jalisco, destapó para la Presidencia. Cómo hemos cambiado.

La agusticidad de Adán Augusto con la oposición

:::: Nos cuentan que en el Senado corre la versión de que el coordinador morenista, **Adán Augusto López**, pactó con PAN y MC un seguro en caso de ausencia de algún senador del bloque oficialista. Y esto parece confirmarlo la votación de la reforma energética, en la que dos ausencias del PAN y una abstención de MC allanaron el camino a la reforma constitucional. Es cierto que Morena, PT y PVEM tuvieron los 86 votos necesarios para aprobarla, pero no hubo ni siquiera un sustito. Y si bien el PRI se mantuvo en contra en esa ocasión, también es cierto que fue el único partido opositor que se apareció el día de la tómbola y aseguró el quórum de la sesión. Sí, don Adán Augusto puede dormir muy a gusto.

Urgencia de reflector de diputado morenista

:::: El que ayer llamó la atención en San Lázaro fue el morenista **Arturo Ávila** porque convocó a conferencia de prensa con carácter de "urgente" y esparció el rumor de que iniciarían juicio político al expresidente **Felipe Calderón**, cosa absolutamente innecesaria porque lleva 12 años sin cargo público. Ya frente a los medios, don Arturo, nombrado vocero de la bancada, solo anunció que solicita a la FGR y la UIF "investigar de oficio" al exmandatario, y al INE abrir también de oficio una carpeta para quitarle el registro al PAN. Su urgencia fue eso, colgarse de la noticia de la sentencia a García Luna para conseguir reflectores y nada más.